

L'ASPTT rend hommage à Daniel Beltrando

Après le monde la pêche (Var-matin de lundi), c'est au tour de l'ASPTT de Hyères de rendre hommage à Daniel Beltrando qui vient de décéder dans sa 77^e année, le 2 novembre. Le club de l'ASPTT regrette la disparition de l'un de ses anciens dirigeants.

« Discret mais efficace, Daniel, issu de la grande famille des Télécoms, a grandement participé à l'essor de l'ASPTT Hyères », lui rend hommage l'association sportive qui rappelle qu'il *« a contribué à la construction du nouveau stade Jean-Berteau (à l'Ayguade) inauguré en 1982. »*

Il est élu président de la section football en 1995 à la suite de Michel Parra. Il a été honoré par le mouve-

ment ASPTT par la plaque d'honneur de la Ligue des ASPTT du Sud-Est en 1998.

Puis il est élu président général de l'ASPTT Hyères en 1999 avant de laisser la place à Pierre Foin. Il a aussi contribué au développement de la section cyclo-tourisme.

« C'était un homme plein de talents qui ne comptait pas son temps en bénévolat » souligne le club à propos de ce *« grand sportif »* (foot, vélo) et *« amoureux de la nature »*. Il était secrétaire de l'association de pêche en rivière Le Roseau du Réal Martin à Pierrefeu.

Les obsèques de Daniel Beltrando auront lieu le vendredi 8 novembre à 14 h 15 au crématorium de Cuers.